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2017竞彩普及日来了！ 3月1日，竞彩足球
再度开售单场胜平负， 一年一度的竞猜盛宴
准时与广大彩民见面！

每年3月至5月是国际高水平足、 篮球赛
事最集中的时间，中国体育彩票在此期间推
出“竞彩普及日”活动，旨在让更多体育爱好
者了解竞彩玩法，熟悉受注赛事，让更多新
彩民能够体验到竞猜赛事的乐趣和轻松中
奖的喜悦。

3月1日， 竞彩足球游戏年内首次开售单
场胜平负， 广州恒大客场挑战水原三星的亚
冠小组赛成为首场“单固”受注赛事。 活动前
期，每周开售单场胜平负(或让球胜平负)的赛
事为10场左右， 优先选择五大联赛、 欧冠联
赛、亚冠联赛及世界杯预选赛等焦点赛事，单

场总进球数、半全场胜平负、比分等玩法仍开
售所有比赛。

竞彩篮球游戏在美职篮常规赛阶段只
开售单场胜分差，4月16日季后赛开始后将
开售单场让分胜负和大小分，预计可覆盖季
后赛所有场次，真正的篮彩盛宴将从季后赛
开始。

3月至5月期间， 欧洲五大联赛、 欧冠联
赛、欧罗巴联赛、亚冠联赛等均有焦点赛事上
演； 国家队层面，3月下旬2018世界杯预选赛
将在各大洲重燃战火， 其中最受关注的当属

“十二强赛”国足主场对阵韩国队、客场对阵
伊朗队两场比赛；此外，日职、韩职、美职等不
跨年联赛陆续进入新赛季，3月至5月期间，竞
彩足球游戏预计可开售3300多场比赛。

欧洲五大联赛本赛季还剩1/3左右赛程，
英超、意甲、西甲、德甲、法甲的剩余赛事均在
100场以上，欧冠联赛、欧罗巴联赛各有20多
场淘汰赛，冠军争夺已经进入关键阶段，比赛
水平和重要性空前提高， 广大彩民将觅得更
多出手良机。

竞彩普及日期间，2017赛季亚冠联赛将
进行72场小组赛和16场1/8淘汰赛。 广州恒
大、上海上港、江苏苏宁三支中超球队投入重
金升级外援配置，奥斯卡、胡尔克、保利尼奥、
拉米雷斯、特谢拉等巴西国脚的加盟，不仅提
升了球队实力，也鼓舞了彩民的信心，首轮小
组赛就让大家感受到了赢球和中奖的双倍欢
乐，三支中超队伍携手出线将不再是梦想。

/记者 孙健报道

体彩公益作为“金钥匙”的奥秘所在，它的
每次转动都为体育事业、社会民生带来了实实
在在的变化。 除了为各级学校捐赠体育用品、
体育器材，支持地方青少年足球发展，百姓最容
易感受到的“公益金实惠”就是全民健身路径的
铺设。 现今，体彩公益品牌已在每一个“内蒙古
人”的心中留下了烙印———“来之于民，用之于
民。 公益体彩，乐善人生。 ”绝不是纸上谈兵。

助建体育彩票主题公园
继助建满洲里市体育公园，为公园漫步路

和竞技自行车赛道喷绘专业标识之后， 去年
10 月， 内蒙古自治区首家体育彩票主题公园
筹建工作会在内蒙古体育彩票管理中心会议
室召开。 自治区体育区副局长吴刚表示，体彩
主题公园的建成，是体育彩票形象展示的一项
重要工作， 更是体育彩票品牌推广的一个窗
口。主题公园将以内蒙古自治区首府城市呼和
浩特市赛罕区公园为基础进行升级改造，公园

以全民健身为主题元素， 加入现代化健身设
施， 充分考虑到目前社会的人口老龄化问题，
为老年人健身活动提供便利。 该公园建成后，
将成为全国首家大型体育彩票主题公园。

快乐操场传递乐善人生
国家体育总局体育彩票管理中心推出的

公益品牌推广活动“公益体彩 快乐操场”2016
年落地内蒙古。该活动为贫困边远地区体育器
材和体育教育资源匮乏的学校送去体育器材
及公益体育课，培养孩子们的健康理念和健身
意识，传播体育彩票“乐善人生”的文化和精
神。活动在内蒙古的开展在社会引起良好的反
响，14 个盟市，15 所小学陆续受到的捐赠温
暖了社会，体彩公益形象的光环在内蒙古地区
扩散的更大。

新长城助学暖寒门学子
2007年、2010年和 2016年，体彩新长城

助学基金三次到访内蒙古，至此得到由体彩
新长城助学基金和内蒙古体彩共同资助的
贫困大学生达 200 余名。正如受助学生在感
谢信中所写到“将感恩一代代延长加固”。如
今，内蒙古第一批得到体彩新长城助学基金
资助的学生们已经成家立业，第二批学子也
步入不同工作岗位， 在做好本职工作外，他
们之中很多人都投身于各类公益活动，用不
同的方式来回报着社会，将公益延续，将爱
延续，这是体育彩票“公益体彩 乐善人生”
理念的真实体现！ 而第三批得到体彩新长城
助学基金资助的寒门学子们，犹如一颗颗苍
翠挺拔的青松，将在体育彩票的公益阳光下
体会温暖的人生，他们成为了公益体彩大家
庭中的一员，他们将来是体育彩票公益理念
的传播者， 从此不再是一个人或一个家庭，
在他们的背后，是每一位支持体育彩票的彩
民朋友，是每一位长年奋斗在体育彩票销售
一线的业主和销售员，是整个公益体彩大团

队托起的希望！

主题公益关爱儿童成长
“动起来，更健康”快乐体育主题活动是

内蒙古体彩管理中心组织筹办的公益活动之
一，于 2012 年在内蒙古正式启动，几年来，内
蒙古体育彩票将这项关注祖国未来、 关爱少
年儿童健康成长的公益活动继续延展， 截至
目前已面向自治区全区 6 所幼儿园、4 所小
学进行了捐赠， 为少年儿童带来快乐的同时
也让同学们感受体育彩票送上的公益温情。

“少年智则国智，少年富则国富，少年强则国
强”，少年儿童是祖国的未来、民族的希望，能
够让同学们拥有健康的体魄和愉快、 丰富的
成长经历，既关系着社会的进步与发展，也正
是内蒙古体彩中心举办“动起来，更健康”的
活动主旨，爱的脚步不停滞，内蒙古体彩将会
为更多的孩子送上快乐和温情。

/ 记者 孙健报道

“卧 虎 藏
龙”乃体彩顶呱
刮推出的新款
主题即开票，共
有 5 元、10 元、
20元三种面值。
威猛的虎，霸气
的龙威风凛凛，
凌厉的眼神中暗藏玄机。热情奔放的红、有胆
有谋的紫，预示着吉祥喜庆、紫气东来。

就是这套“卧虎藏龙”，搅的江湖风起云
涌。 据说，“卧虎藏龙”里藏龙卧虎，只要寻
得龙虎者即可赢取双倍奖金， 最高可达百
万元。

/记者 孙健报道

曾经齐刘海娃娃头的形象被扎起的马尾
所取代， 陈梦开始渐渐展现出自己成熟的一
面来， 在国际乒联巡回赛卡塔尔公开赛女单
决赛中， 她也用冠军开始在新的奥运周期发
力，沉寂了不短的时日后，陈梦或许也能够成
为国乒在东京奥运周期里的期待。

先是和刚满 18岁的队友王曼昱摘得女双
冠军，几个小时后女单决赛的隔网而立，陈梦
便 4 比 1 力克了这名小将， 以双冠的成绩为
自己的卡塔尔之行圆满收官。 当本次赛事的
女单头号种子朱雨玲提前遭到淘汰的时候，
和朱雨玲同一批成长起来的陈梦顶住了压
力，给自己的 2017年开了一个好头。

其实陈梦出道时的成绩也算亮闪闪 ，
2007年揽获亚青赛女团、 女单、 女双三项冠
军，2011 年又包揽世青赛女团、女单、女双和
混双四枚金牌，2012 年初在卡塔尔和科威特
两站公开赛上连夺女单和女双两个冠军，成
为李晓霞、丁宁和刘诗雯之后，国乒最值得期
待的女队员。

只是，在该突飞猛进的时候陈梦的步伐放
缓了，虽然 2014 年和队友一起获得女团世界
杯冠军拥有了世界冠军的头衔， 但是在单项
赛中并没有让人称道的表现———2013 年世乒
赛输给李晓霞被挡在八强门外，2015 年则根
本就无缘苏州世乒赛的单打阵容， 只参加了
混双一项。

而与此同时，比陈梦还小一岁的朱雨玲风
头正劲， 作为里约奥运会 P 卡成员亲身感受
到奥运的魅力， 并在奥运会后国内外赛场上
都有不错的发挥， 还于去年年底的世界乒联
总决赛上斩获桂冠， 当朱雨玲的名字一次次
被提及， 被看做东京奥运会国乒最值得期待

的队员时，陈梦似乎有些被人遗忘了。
为人开朗乖巧的陈梦一直以来不是进击

心很强的人，可现在，她也的确到了需要放手
一搏的时候，对陈梦来说，现在的中国女乒，前
有丁宁的统领和刘诗雯的坐镇，也还有朱雨玲
的更胜一筹，后有王曼昱、顾玉婷等人的步步
紧逼，要想在东京奥运周期内有所作为，陈梦
还需要有大的飞跃才行，卡塔尔公开赛的双冠

倒是一个不错的开始。
作为黄晓明的表妹， 对， 就是那个和

angelababy 刚刚喜得贵子的黄晓明， 陈梦
曾经说过要让人家以后提到黄晓明称其是
“陈梦的表哥”， 想要实现这样一种称谓上
的变化， 陈梦的头衔上需要拥有更多的冠
军才行。

/体坛周报

中国冰球注册球员
数量仅 1101人

以 0 比 10 的大比分不敌韩国队后，中
国男子冰球队结束了札幌亚冬会征程，3 战
皆墨，净负 32 球，没有一次攻破对手大门，
这样的成绩单展现出了中国男子冰球与亚
洲顶尖水平的差距。

队员足够努力，但实力不济，主教练胡江
有点无可奈何，“没有人，其他的都白扯。 ”

因为人才少，所以队伍水平低；因为水平
低，所以吸引力差，更招不到队员———这是
中国冰球在近年来陷入的“死循环”。 如何解
开这个“死循环”，是摆在所有冰球从业者面
前的课题。

球队数量少， 是中国冰球从踏上国际赛
场那天开始就面临的问题。 目前中国男子冰
球只有齐齐哈尔、哈尔滨和北京这 3 支专业
队，而据中国冰球队领队于天德介绍，中国
女子冰球从 1984 年有专业队开始到现在，
还是只有哈尔滨一支专业队伍。

国际冰联官网数据显示， 中国冰球的注
册球员数量为 1101 人， 而日本则达到了近
两万人。

“现在从事女子冰球项目的队员，在整个
中国就只有 100多人，所以选材困难。 ”于天
德说。

中国女冰前锋方新表示：“打球的人多一
点就好了，选材面宽了，选拔人才多了，就会
越来越好。 然后人多了，队伍多了，我们才能
比赛，竞争性才能大。 ”

主教练胡江表示， 按照韩国男子冰球的
人力储备，能够组建 3 到 4 支目前水平的国
家队，而中国队只能组建一支。 中国女子冰
球队队长于柏巍也表示，因为缺人，所以很
多年龄尚小、还需要磨练个人技术的小队员
直接就加入国家队了，这并不太符合冰球人
才的成长规律。

“与日本队有差距，队员年轻缺少经验也
是一个重要原因。 ”于柏巍说。

/央视

黄晓明表妹成卡乒赛双冠王
奋起直追盼东京圆梦

体彩发展作为“金钥匙” 公益性当之无愧

“卧虎藏龙”惊现江湖
百万大奖近在眼前竞彩普及日来袭:魅力足球 快乐竞猜


